

DEFENDEREMOS
en todo momento
los derechos del
pueblo costarricense
y la soberanía
nacional.

ADELANTE

SEMANARIO INDEPENDIENTE Director: RODOLFO GUTIERREZ

DIRECCION
POSTAL
Apartado 2009
VALE
C 0.25

AÑO III

San José, Costa Rica, Domingo 21 de Noviembre de 1954

Nº 125

Contra el Alza de Pasajes

No es cierto que el negocio sea malo
La prueba es que las empresas han
renovado unidades

La prensa de los días pasados informó que ante la descomunal presión de los empresarios de autobuses, el Consejo Nacional de Tránsito había aceptado rebajar los aforos aduaneros y permitir la elevación de las tarifas

de transporte en aquellas líneas que cubran determinadas distancias.

Esto ha llenado de justa alarma a grandes sectores del pueblo, ya que significaría un nuevo

(Pasa a la Pág. 3)

¡Reto al Lic. Fascio!

Acordó el Congreso de la C.G.T.C., en el siguiente mensaje a la Asamblea Legislativa

"El Primer Congreso Nacional de la Confederación General de Trabajadores Costarricenses, que agrupa a la mayoría de los trabajadores organizados de nuestro país, en representación de todas sus organizaciones afiliadas, se dirige a la Honorable Asamblea Legislativa para manifestarle su más decidida voluntad de luchar, por todos los medios a su alcance, contra el proyecto de ley del diputado don Gonzalo Facio Segreda.

Consideramos que dicho proyecto de ley es una grave amenaza contra las libertades democráticas de todo el pueblo y que no se justifica su aprobación por una Asamblea que se dice defensora de la democracia. El verdadero objetivo de dicho proyecto de ley es el de establecer el sindicalismo vertical controlado por el Gobierno. El monopolio sindical que el oficialismo pretende establecer es con el propósito de crearle un aparente respaldo popular al Gobierno y justificar así la continuidad del figuerismo en el poder por tiempo indefinido. También le servirá ese monopolio, como en Argentina, para promover expropiaciones de empresa sino adictas al Gobierno, particularmente para silenciar las empresas periodísticas.

Consideramos que aprobar el proyecto de ley Facio vendría a ser, en la realidad, una reforma a la Constitución Política que destruye violentamente la base fundamental de las Garantías Sociales e Individuales y las mejores tradiciones de nuestra Patria.

Repetimos que en nuestro movimiento sindical militan personas de las diversas ideologías políticas y que sus dirigentes son electos en asambleas de afiliados en las cuáles prevalece la voluntad de la mayoría.

Nuestra decisión de lucha es firme. Esperamos que la Asamblea Legislativa acatará la voluntad del pueblo rechazando ese monstruoso proyecto de ley. Y para que el Lic. Facio no siga diciendo que los miles de telegramas y centenares de miles de firmas que han llegado a la Asamblea contra su engendro son apócrifas, este Congreso Nacional lo invita a que haga una visita a las fincas de la Compañía Bananera para que converse directamente con los trabajadores y se dé cuenta personalmente del repudio unánime a su proyecto.

Por lo tanto, instamos a la Asamblea Legislativa a rechazar el proyecto de ley Facio".

CONGRESO NACIONAL de la CGTC.



En esta foto aparece la Mesa Directiva de la sesión de clausura del Primer Congreso Nacional de la C.G.T.C. en el momento en que Gonzalo Sierra pronunciaba las palabras finales

COMBATIVIDAD, ENTUSIASMO Y FE EN LA VICTORIA

Caracterizaron al Primer Congreso Nacional de la C. G. T. C.

El Primer Congreso Nacional de la Confederación General de Trabajadores Costarricenses, efectuado del 13 al 15 del mes en curso, se caracterizó por el alto grado de combatividad, entusiasmo y fe en la victoria de las luchas de la clase trabajadora.

La tónica del Congreso la constituyó la firme voluntad de todos los delegados de impedir que el proyecto de ley Fascio se convirtiera en ley de la República porque es claro que en esta forma la clase trabajadora y la misma burguesía estarían amordazadas para manifestar su descontento por la terrible crisis económica que está sufriendo el país. "Derrotaremos el proyecto de ley Fascio e impediremos que la crisis se descargue sobre las espaldas del pueblo", manifestaron en sus intervenciones delegados de todo el país.

Delegados de todas partes:

También desde el punto de vista de su asistencia el Congreso fué un completo y magnífico éxito, pues vinieron delegados de todas las organizaciones afiliadas a la C.G.T.C., de ocho nuevos sindicatos que solicitaron su afiliación y varios delegados fraternales de gremios no organizados o en representación de obreros de fábricas; talleres y fincas.

De Puntarenas, centro, se hicieron representar seis sindicatos y la Federación Provincial. De la Zona Bananera del Pacífico vinieron cinco delegados representativos de Quepos, Puerto Cortés, Golfito y la Federación de Obreros Bananeros y Anexos (FOBA). De la Zona Atlántica vinieron cinco delegados, dos en representación del Sindicato

(Pasa a la Pág. 2)